

## Des Idoles et des OVNI

Cinq témoins racontent l'apparition au col de Vence d'une extraordinaire « grosse boule bleuâtre », à l'intérieur de laquelle ils ont aperçu des formes en mouvement !

Ils étaient venus passer la nuit au Col de Vence, dans l'espoir un peu fou d'apercevoir un OVNI. Mais quand le phénomène s'est produit, vers une heure du matin, dans la nuit de mardi à mercredi, au dessus du plateau de Saint Barnabé, près du village des Idoles, cinq ufologues du S.E.R.P.A. de Marseille ( Centre d'Etudes et de Recherches des Phénomènes Aérospatiaux) n'ont pu maîtriser une forte émotion et même un certain début de frayer...

Car, cette fois, l'OVNI qui leur est apparu se trouvait à l'évidence à moins de deux cents mètres de distance de l'endroit choisi pour leur veillée. Et pendant près de cinq minutes, médusés et presque sans réaction, ils ont assisté à un spectacle pour le moins extraordinaire dont ils se sont empressés, dès le lendemain, d'aller faire le récit à la gendarmerie de Vence.

### Des formes bougeaient à l'intérieur de la boule bleue...

L'un de ces témoins, M. Henri Olzierski, un retraité d'Allauch ( Bouches du Rhône) raconte :

« Ce que nous avons vu apparaître presque en rase motte, à sept ou huit mètres d'altitude seulement, avait l'aspect d'une grosse boule bleuâtre d'environ une douzaine de mètres de diamètre. On l'a vu arriver comme une sorte

d'étoile qui descendait assez rapidement... Et elle est ensuite restée immobile pendant ces quelques minutes, en tournant sur elle même. La couleur de cet engin était d'un bleu plutôt mat. On aurait dit que quelque chose flottait à l'intérieur, comme une sorte de brouillard dans lequel nous avons entrevu des formes imprécises en train de se mouvoir. Il est dommage que nous n'ayons pas eu de jumelles à infra rouge »

« Certains d'entre nous ont voulu s'approcher un peu. J'avoue que je me suis alors affolé. J'ai crié à mon fils André et à un de ses copains David de ne pas bouger parce qu'on pouvait courir un grand danger... Je crois que la panique qui commençait à me gagner m'a même rendu un peu brutal et grossier avec mes compagnons de cette soirée ! »

### Le zoom du camescope s'affole...

A côté de lui, M. Raymond Spinosi, accompagné de son frère Sylvain, essaie de garder tout son sang froid. A force de multiplier les veillées, ce passionné des phénomènes paranormaux et de leurs tentatives d'interprétations, est devenu une sorte de témoin privilégié. Il a déjà eu droit, notamment l'été dernier, dans la région de Caille, au dessus de l'Audibergue, à d'autres observations, capables de faire les délices des ufologues et de tous



OVNI : bleuâtres ou blanches, ces étranges boules venues du ciel, n'en finissent plus d'intriguer scientifiques et « témoins privilégiés »  
(Photothèque Nice-Matin)

ceux qui aiment regarder vers le ciel. Avec la conviction qu'il recèle encore plus d'un mystère...

Alors, Raymond Spinosi se précipite sur son camescope et il commence à filmer. Là va se produire la fameuse panne déjà évoquée par bien d'autres témoins de phénomènes OVNI. Parfois, il s'agit de batteries soudainement déchargées ou momentanément non opérationnelles. Là, c'est différent : « J'ai essayé de cadrer la scène et surtout de la rapprocher en actionnant le zoom. Mais celui-ci s'est littéralement emballé. En tournoyant à toute vitesse. Il était devenu impossible de le maîtriser dans ses mouvements soudains malgré tous mes essais de mise au point... »

Sur le film, le résultat a, hélas, l'aspect désastreux que l'on pouvait redouter après cet « orage magnétique », émanant peut-être de la boule bleue qui n'avait sans doute pas envie de jouer les stars. Elle a d'ailleurs choisi de reprendre de l'altitude à une vitesse incroyable. « Celle d'une étoile filante à l'envers... » selon la jolie image d'un autre témoin.

### Un amoncellement de pierres

Quelques instants plus tard, cédant à la curiosité, les observateurs de cette scène se précipitaient vers le lieu exact du « point fixe » observé par cet OVNI. Ils découvraient alors le spectacle d'un curieux amoncellement de pierres disposées

en spirales et dont certaines, malgré leur taille impressionnante donnaient l'impression d'avoir été déplacées depuis très peu de temps...

Imaginations qui galopent autour ce qui ne semble pourtant pas avoir été une hallucination collective, apparition d'un de ces hologrammes dont on parle maintenant beaucoup dans les cercles initiés ?

Impossible de se prononcer, bien évidemment, avec ces nouveaux témoignages à verser au dossier déjà considérable des phénomènes OVNI. Une seule certitude: le printemps et l'été s'annoncent fertiles en nouvelles émotions du côté de l'Ovnirome du Col de Vence !

André LUCHESI